
Публичный отчет о работе ППО МАДОУ №20
 за период с 01.01.2020 по 10. 01.2021 г.г.

На 1 января 2020 года на учете в ППО состояло 30 членов Профсоюза, что составляло
90,9% от общего количества работников. На 1 января 2021 года на учете в  ППО состоит 28
членов Профсоюза, что составляет 84,8% от общего количества работников. В текущем году
в Профсоюз вступили 3 человека.  Но при этом у нас уволились работники, принятые на
период  декретного  отпуска.Эти  работники  тоже  были  членами  Профсоюза,  поэтому
произошло снижение членства.

Основными направлениями работы ПК за отчетный период были следующие:
-заключение и выполнение коллективного договора;
-охрана труда;
-согласование ЛНА;
-участие в работе коллегиальных органов управления образовательной организацией;
-информирование членов Профсоюза о работе Райкома и Обкома Профсоюза;

-индивидуальная  помощь  и  консультирование  членов  Профсоюза  в  случае  их
обращений в профком;

-организация и проведение спортивных и культурно-массовых мероприятий;
-организация отдыха и оздоровления, а также досуга членов Профсоюза.

Позвольте мне представить отчет о работе ПК по указанным направлениям.
В  2019  году  21  января  мы заключили  новый  коллективный  договор.  Коллективный

договор  содержит  все  дополнительные  гарантии  и  льготы  работникам,  которые
рекомендованы к включению областным и муниципальным соглашениями.  В  течение года в
договор вносятся изменения,  это связано с изменениями в законодательстве.  Кроме этого
проводится  индексация  зарплат  работников,  увеличение  тарифных  ставок,  увеличение
вакансий, что влечет за собой изменения в Положение об оплате труда, и соответственно в
Коллективный  договор,  т.к.  Положение  об  оплате  труда  является  приложением  к
Коллективному договору. Все дополнительные соглашения проходят проверку, обсуждаются
с Профкомом и оформляются в соответствии с законодательством. Коллективный договор в
нашей  организации  соблюдается.  Каждый  год  проходит  проверка  об  исполнении
обязательств по коллективному договору. Нарушений не зафиксировано.

Кроме того, в соответствии с коллективным договором проводилась работа по охране
труда:

-принималось  Соглашение  по ОТ,в  соответствии с  которым выделялись  средства  на
периодические и предварительные медицинские осмотры, приобретение СИЗ;

- проводились инструктажи по ОТ;
-при  активном  участии  Калугиной  Л.А.,  Кунаевой  М.А.,  и  Вершининой  Е.Н.  все

работники обеспечены правилами и инструкциями по ОТ;
- разработаны и утверждены инструкции по ОТ на каждое рабочее место.

Уполномоченным работа оплачивается — 10% от МРОТ  (Трехстороннее территориальное
Соглашение)  с  увеличением  МРОТ  увеличивается  и  доплата  уполномоченным.
Уполномоченный проходит  обучение  по  охране  труда  с  выдачей  удостоверения.
Уполномоченный  самостоятельно  проводит обследования  и  участвует  при   проверке
учреждения по вопросам ОТ. 

В  отчетный  период  профсоюзный  комитет  согласовал  следующие  локальные
нормативные акты:

-  Положение об оплате труда работников муниципального автономного дошкольного
образовательного учреждения «Детский сад № 20 «Алёнушка» в котором установлены
размеры  окладов  (должностных  окладов),  ставок  заработной  платы  по
профессиональным  квалификационным  группам;  выплаты  компенсационного



характера; выплаты стимулирующего характера.
- Положение об оказании материальной помощи;
- Положение о комиссии по стимулированию работников образовательной организации,
и другие ЛНА.
В отчетный период представители ППО принимали участие  в  работе коллегиальных
органов  управления  образовательной  организацией:  комиссия  по   распределению
выплат стимулирующего характера; комиссия по подготовке к приемке ОО  к новому
учебному году, комиссия по ОТ.

Информирование  членов  Профсоюза  происходит  регулярно.  В  информационном  уголке
ППО  и  на  страничке  Профсоюза  на  сайте  ДОУ  регулярно  обновляется  информация.
Председатель  ППО  выступает  на  оперативных  совещаниях  по  вопросам  трудового
законодательства  и охраны труда.   Кроме того в  отчетный период  проведена  работа  по
премированию работников- членов Профсоюза.

Ответственный  за  правовую  работу  Халиуллина  Е.Г. проводила в  ОУ  проверку
правильности заключения трудовых договоров и доп.соглашений к ним. 

ПК регулярно организовывал праздники для коллектива: чаепитие в день воспитателя и
работников  Дошкольного  образования  и  Новый  год.  В  течение  отчетного  периода  были
организованы посещение театра  музыкальной комедии и выезд на день здоровья в сауну. К
сожалению  в  этом  году  большое  влияние  на  всех  оказала  пандемия  по  коронавирусной
инфекции. Поэтому не все запланированные мероприятия удалось провести.

 Не смотря  на все  трудности,  связанные с  режимом повышенной готовности, мы с  вами
быстро  перешли  на  новый  формат  и   принимали  активнейшее участие  в  мероприятиях
Райкома Профсоюза: «Фестиваль спорта и здоровья» (открытие, стрельбы, лыжня, шашки),
«Грани  таланта-2020»,  «Окна  Победы»,  «Балконный  Первомай»,  «Первомай  шагает  по
стране (флешмоб)», «Работа, здоровье-СТОП Коронавирус», «Конкурс видеороликов к Дню
Победы»,  «Моя  прекрасная  няня-2020».  Все  мероприятия  оказались  результативными:  2
место-  Первомай  шагает  по  стране,     1  место  и  2  место-  конкурс  рисунков  «Труд  в
образовании должен быть комфортным и безопасным»(Сапрыкина Е.Р., Владыкина Н.Г.), 3
место-  ролик  «Работа,  здоровье-  стоп,  коронавирус»(Мансурова  Н.М.),  1место-  эссе
«Стоп  ,коронавирус»  (Зоммер  О.М),  1  место-видеоролик  о  победе,  2  место  -композиция
«Георгиевская ленточка».     В  конкурсе вокалистов «Грани таланта» участвовала Зоммер
О.М.,  ролик с  песней демонстрировался на 9 мая в  центре Сысерти,  как и композиция с
Георгиевской  ленточкой. В конкурсе  «Моя  прекрасная  няня»  Васильева  Ю.В.  получила
грамоту  в  номинации  «Волшебный голос». Также мы участвовали в  мероприятиях  к  30-
летию Профсоюза образования Свердловской области и в мероприятиях за достойный труд.
Ролик  «30-лет вместе» и очерк о Ладановой Л.И. разместили на областном сайте Профсоюза.

Если  говорить  о  задачах  на  предстоящий  период,  нам  бы  хотелось,  чтобы  больше
поступало предложений в профком от всех членов Профсоюза. Необходимо продолжить все
текущие  проекты,  принимать  активное  участие  во  всех  мероприятиях  и  стремиться  к
стопроцентному членству. 

Председатель ППО Сапрыкина Е.Р.
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